



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2019

Schriftliche Anfrage Semseddin Yilmaz betreffend Patientenverfügung

P195435

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Erstellung einer Patientenverfügung ist freiwillig. Die laufende Sensibilisierung in der Bevölkerung hat wesentlich dazu beigetragen, dass immer mehr Personen eine Patientenverfügung besitzen. Idealerweise sollte eine Patientenverfügung hinterlegt werden, damit sie im Notfall rund um die Uhr abrufbar ist. Eine weitere Sensibilisierung der Bevölkerung, aber auch der Gesundheitsfachpersonen, ist wertvoll und wichtig.

